

# PlantaDoce.

Empresa

## Pfizer adquiere Terachon Holding por más de 700 millones de euros

La compañía farmacéutica estadounidense ha anunciado que abonará un pago por adelantado de 300 millones de euros para comprar la biotecnológica especializada en enfermedades raras.

PlantaDoce  
10 may 2019 - 09:42

**Pfizer adquiere Terachon Holding por más de 700 millones de euros**

Nueva operación corporativa en la industria farmacéutica. La multinacional estadounidense Pfizer ha anunciado un acuerdo definitivo para adquirir todas las acciones de Terachon Holding, empresa biotecnológica especializada en enfermedades raras, por más de 700 millones de euros.

Según los términos del acuerdo, **Pfizer adquiere Terachon Holding por 340 millones de dólares (303 millones de euros) por adelantado y 470 millones de dólares (419 millones de euros) en pagos adicionales contingentes** a la consecución de hitos. Estos 419 millones están relacionados con el desarrollo y comercialización de TA-46 para el tratamiento de la acondroplasia, una condición genética y la forma más común de enanismo de extremidades cortas.

La acondroplasia puede derivar en complicaciones cardiovasculares, neurológicas y metabólicas graves para aproximadamente 250.000 personas en todo el mundo. Actualmente no hay tratamientos aprobados para la acondroplasia.

**Pfizer cerró el primer trimestre de 2019 con una facturación de 11.692 millones de euros**

**Therachon Holding está desarrollando TA-46 como una inyección subcutánea semanal para niños y adolescentes que viven con la enfermedad.** TA-46 ha completado la Fase 1

---

# PlantaDoce.

---

y ha recibido la designación de medicamento huérfano de la Agencia Europea de Medicamentos (EMA, por sus siglas en inglés) y la Administración de Drogas y Alimentos de los Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés).

“Nuestra estrategia se centra en promover la ciencia, independientemente de si se encuentra dentro o fuera de nuestros laboratorios”, ha explicado Mikael Dolsten, director científico de Pfizer.

La farmacéutica estadounidense cerró el primer trimestre del año con una facturación de 13.118 millones de dólares (11.692 millones de euros), un 1,6% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.